
令和２年第３回（９月）定例会一般質問 

№１ 

 

届出順 議 席 発 言 事 項 要        旨 答 弁 者 

１ 

 

２ 番 

（大 向） 

 

① 生活用水の安定供給につい

て 

 

・ 岩淵地域における生活用水の安定供給について、どのような検討が

なされているのか。 

・ 水道設備の維持管理について。 

・ 水道設備の故障時における対応は。 

町  長 

水道事務所長 

２ 

 

５ 番 

（白 岩） 

 

① 日本遺産を活用した事業の

今後の展開について 

 

 

② 指定管理者の選定方法につ

いて 

 

③ 庁舎周辺の排水について 

 

 

④ 濱口梧陵生誕２００年記念

番組について 

・ 現在、湯浅町と連携して日本遺産巡りを行っているが、今後も湯

浅町との連携等、継続的な事業を考えているのか。 

・ 広川町日本遺産ガイド（仮称）の在り方について。 

 

・ 指定管理者を選定するタイミングと指定管理者からの要望への対

応は。 

 

・ 埋立地内の庁舎や住宅、周辺道路が冠水する可能性と排水対策は。 

・ 庁舎前の石畳や堤防沿い道路などの水たまりについて。 

 

・ 現時点までに、番組制作について決まっていること、進捗状況は。 

町  長 

教 育 長 

産業建設課長 

 

町  長 

 

 

産業建設課長 

 

 

企画政策課長 



令和２年第３回（９月）定例会一般質問 

№２ 

 

届出順 議 席 発 言 事 項 要        旨 答 弁 者 

３ ７ 番 

（梶 原） 

① ゴミ処理について 

 

 

 

 

② 山本区内ＪＲ線ガードの拡

張について 

・ 有田周辺広域圏事務組合新ゴミ処理施設建設事業を離脱してから

の今後の考えを問う。 

・ ゴミ分別の徹底や、生ゴミ処理機補助金の増額等、ゴミ減量の取

り組みについて問う。 

・ 町道広西５９号線拡幅に伴い交通量が増加しているため、ＪＲ線

ガードの拡張を。 

・ 小学校・中学校の通学路でもあるＪＲ線ガードの両側道路の拡幅

と整備を行い、安全に通行できるようにしては。 

町  長 

住民生活課長 

 

 

産業建設課長 

４ ４ 番 

（金 野） 

 

① 学校施設の建て替えについ

て 

 

・ 学校施設の建設予定計画は。 

・ 小・中一貫校、小学校の統合、中学校の統合等、メリット、デメ

リットがあるが、一体化した学校施設の考えは。 

町  長 

教 育 長 

５ ９ 番 

（堀 川） 

① 新型コロナウイルス対策に

ついて 

 

② らくらく農業支援について 

 

③ 町内の移動手段の必要性に

ついて 

 

④ 副町長の不在について 

・ 国からの交付金の使い方について。 

 

 

・ 用途の拡充と利用してもらい易い対応を。 

 

・ 路線バスの今後と、他の手段は考えているのか。 

 

 

・ 副町長の不在について。 

町  長 

 

町  長 

 

町  長 

 

 

町  長 


